

**Auszug aus der Niederschrift
über die 01. Sitzung des Ausschusses für Bildung, Hochschule, Kultur und
Sport am 26.01.2016**

Zu TOP : 4.2

Zusammenarbeit mit der Stadt Binz für Ironman-Triathlon prüfen

Einreicher: Dr. Ronald Zabel

Vorlage: AN 0149/2015

Herr Albrecht erklärt, dass der Oberbürgermeister Gespräche mit der Gemeinde Binz geführt hat und diese erfolgreich waren. Eine Teilstrecke des Triathlons wird durch die Hansestadt Stralsund führen. Der Veranstalter teilte jedoch mit, dass für 2016 die Streckenführung bereits festgelegt war und diese unveränderbar sei. Eine Durchführung des Vorhabens soll 2017 erfolgen.

Herr Hofmann erkundigt sich, wie die Streckenführung in Stralsund sein soll.

Herr Albrecht führt aus, dass die Strecke für das Laufen oder Fahrradfahren zuerst über die Brücke geplant war, woraufhin eine Schleife gelaufen oder gefahren und somit der Rückweg angetreten wird. Der Veranstalter empfand die dafür notwendigen Straßensperrungen als zu hohen Aufwand, sodass ein Streckenverlauf durch Stralsund das aktuelle Ergebnis der Planung ist. Die Teildisziplin Schwimmen war bisher kein Thema gewesen.

Auf eine weitere Frage von Herrn Hofmann schildert Herr Albrecht, dass mit dem Straßenbauamt verhandelt werden müsse und somit keine Kosten entstehen würden.

Frau Dibbern erfragt, wann der nächste Triathlon stattfinden wird und wann die Verhandlungen des Triathlons für 2017 vonstattengehen werden.

Herr Albrecht legt dar, dass jedes Jahr ein Triathlon stattfindet und der für 2016 noch erfolgen wird. Die Verhandlungen für 2017 erfolgen direkt im Anschluss an den Triathlon 2016.

für die Richtigkeit der Angaben: gez. i.A. Constanze Schütt

Stralsund, 03.02.2016